



Seguridad, educación y economía encabezan urgencias del nuevo CORE

REGIÓN. *Consejeros reelectos y nuevos comentan sus ideas que buscarán empujar en el nuevo periodo, que comenzará mañana.*

José Fco. Montecino Lemus
 cronica@mercurioantofagasta.cl

Mañana comenzarán los nuevos periodos de los gobernadores y consejos regionales a lo largo del país, luego de las elecciones de octubre y la segunda vuelta en noviembre del año pasado. En el caso de la Región de Antofagasta, significará que Ricardo Díaz iniciará formalmente su segunda administración, mientras que el CORE contará con rostros ya conocidos y otros nuevos que ocuparán uno de los 16 puestos que componen este organismo.

De los 16 escaños, habrá nueve que serán ocupados por nuevos rostros, mientras que el resto fueron consejeros reelectos en su cargo por otros cuatro años.

Una de las nuevas consejeras es Yasna Meneses (P. Republicano), quien observa que los "desafíos son grandes, en relación a todo lo que sucede en el país". Para la consejera electa, "todos quienes toman un cargo que involucra ser servidores a la patria, tenemos que estar siempre apoyando proyectos, buscando la manera de mejorar el bien común".

Meneses, quien se define como "una ciudadana común y corriente" que entró a la política "porque vi demasiados cambios y cosas graves que estaban afectando a la ciudadanía", dice que buscará "aportar hacia a la educación y a la seguridad pública".

Su compañero de partido, Emilio Mavrákis, que fue electo para representar a la Provincia de El Loa, comenta que "me vengo preparando hace bastante tiempo, primero, adquiriendo mejores conocimientos en la parte pública. Yo vengo de la parte privada". Por lo mismo, acota, tomó cursos para adentrarse en el aparato estatal, ya sea con el CEA o cursos que el mismo Partido Republicano imparte.

Sobre sus objetivos, Mavrákis apunta también a la seguridad pública, seguido de transporte e iniciativas que impliquen obras públicas y energéticas, "especialmente darle

"Todos quienes toman un cargo que involucra ser servidores a la patria, tenemos que estar siempre apoyando proyectos, buscando la manera de mejorar el bien común".

Yasna Meneses
 Consejera electa (P. Republicano)

"Más allá de las diferencias políticas, deberíamos centrarnos en las verdaderas necesidades de la gente que estamos representando y llevar la región a lo más alto del desarrollo".

Luis Payero
 Consejero electo (PS)

"El consejo tiene que estar mucho más visibilizado frente a las importantes iniciativas que se financian. Y creo que el trabajo con los alcaldes y alcaldesas es súper importante".

Gustavo Carrasco
 Consejero reelecto (ind. - PPD)

bastante auge a lo que es el hidrógeno verde".

Otro consejero electo por El Loa es Luis Payero (PS), cuyas metas al interior del CORE serán "aportar en las temáticas de salud, educación, vivienda e infraestructura logística. Creo que voy a hacer un buen aporte en la representación de las comunidades que generalmente no son representadas, y participar en lo que más se pueda en espacios de diálogo y estar presente en el territorio".

Además, Payero sentencia que junto al Consejo Regional "tenemos que trabajar con la comunidad. Más allá de las diferencias políticas, deberíamos centrarnos en las verdaderas necesidades de la gente que estamos representando y llevar la región a lo más alto del desarrollo. Esta



FRONTIS DEL EDIFICIO QUE HASTA AHORA ALBERGA AL GORE Y EL CONSEJO REGIONAL.

es una región que tiene una proyección inmensa y tenemos que sacar provecho a los recursos de manera responsable".

LOS REELECTOS

En tanto, los siete consejeros reelectos también definen sus prioridades para el segundo periodo en los cargos. Por ejemplo, la consejera Andrea Merino (PS) define que una prioridad es "buscar soluciones regionales para desertión, ausentismo, convivencia y violencia en la Educación". En esa línea, asegura que "la EMRA es el espacio más adecuado. Primero, porque están todos los actores públicos y privados. Segundo, porque está estudiado que la actividad minera tiene impacto en la Educación. Y, tercero, porque el objetivo de la estrategia es el bienestar de la comunidad".

En tanto, el consejero Patrio Tapia (ind. - DC) recalca que son muchos y variados los desafíos regionales. Por lo mismo, dice que se deben consolidar instrumentos importantes, justamente como la EMRA, y también manifiesta que es necesario "actualizar la Estrategia

Regional de Desarrollo, apoyar el trabajo de los municipios y otros sectores como vivienda, salud, educación y seguridad".

"Seguiremos impulsando iniciativas que permitan reactivar la economía y el desarrollo de nuestra provincia", añade Tapia, además de continuar los trabajos relacionados al Corredor Bioceánico, y desliza que también se perseguirá un "estudio de prefactibilidad de un puerto para Tocopilla, que este año lo ejecutaría la EPA".

Para el consejero Víctor Guzmán (PC), "este CORE debe ser más político, manteniendo lo ejecutivo que fue el que termina. Avanzamos en que los consejeros fuimos más activos en la comunidad. Pero no logramos alianzas políticas importantes, que se traduzca en una política de desarrollo regional que alinee a las fuerzas de gobierno que apoyan al Presidente Gabriel Boric".

"Por otro lado, mis esfuerzos estarán dirigidos a mantenerme en la comisión de Salud y Medio Ambiente, como también en la de Seguridad. Y para este nuevo periodo me gustaría estar en la

comisión de Vivienda. Son mis 3 objetivos de desarrollo para la región", indica Guzmán.

Mientras, el consejero Gustavo Carrasco (ind. - PPD) subraya que como CORE deben pensar en el territorio y sus distintas divisiones. En ese sentido, comenta que ya deben verse los resultados de distintas iniciativas, como por ejemplo "el edificio de la ex Teletón. Hay varios programas aprobados que tienen que ver con la administración del Gobierno Regional que se tienen que comenzar a ejecutar, debemos ser mucho más activos en la materia, debemos estar mucho más presentes".

"El consejo tiene que estar mucho más visibilizado frente a las importantes iniciativas que se financian", define Carrasco. "Y creo que el trabajo con los alcaldes y alcaldesas es súper importante. Hay municipios que deben entender el trabajo mancomunado que se puede hacer desde el Consejo Regional para sacar adelante obras importantes", agrega.